



APPEL À MANIFESTATION D'INTÉRÊT

Tourisme durable

Appel à manifestation d'intérêt [Tourisme durable]

Description

Assistance Technique en vue du Développement du Cluster de Tourisme Bleu dans la Région de l'Océan Indien

À

Dans le cadre conjoint des secteurs prioritaires du Tourisme durable et de l'Economie bleue, tels que définis dans sa Feuille de route, Cap Business Océan Indien est à la recherche de bureaux d'études qualifiés, en collaboration avec des ONG, pour fournir une Assistance Technique en vue du Développement du Cluster de Tourisme Bleu dans la Région de l'Océan Indien. Ce projet couvre les six territoires de la Région du sud-ouest de l'Océan Indien (Comores, Madagascar, Maurice, Seychelles, La Réunion et Mayotte).

À

Le chiffrage de l'ensemble des services est plafonné à 285 000 euros.

À

À

Les objectifs de la présente étude visent à fournir les services suivants :

À

- (i) Rapport de Revue de Littérature
- (ii) Plan de Développement du Cluster de Tourisme Bleu
- (iii) Engagement des Stakeholders
- (iv) Cadre politiques de Durabilité

(v) Renforcement des Capacités

(vi) Stratégie de Financement

(vii) Marque Régionale du Tourisme Bleu de l'océan Indien

À

À

Comment postuler ?

À

Vous pouvez consulter l'Appel à manifestation d'intérêt (AMI) complet et postuler à travers le site dgMarket : [Technical Assistance for Developing the Blue Tourism Cluster for the Indian Ocean](#)

À

La date limite pour envoyer les manifestations d'intérêt est le **1er juillet 2025 à 16H (UTC+4)**.

À

Les Manifestations d'Intérêt peuvent être déposées à l'adresse ci-dessous avant la date limite :

UCCIOI/Cap Business OI (A l'attention de Nawshin Mahadooda)
NG Tower, 2nd étage, Suite 205, Cybercity, Ebène, Ile Maurice ;

ou par courriel à l'adresse email suivante : ocean@capbusiness.io (en copie direction@capbusiness.io)

À

Veuillez indiquer la **Référence** : « **EOI : Blue Tourism** »

À

Pour tout renseignement, contactez-nous en envoyant un courriel à l'adresse email suivante : ocean@capbusiness.io

À

À

Ce projet s'inscrit dans le cadre du Programme d'actions 2021-2026, financé par l'AFD à l'Agence Française de Développement.

Â

—

Â

[English Version]

Â

Technical Assistance in Developing the Blue Tourism Cluster for the Indian Ocean

Â

As part of priority sectors of Sustainable Tourism and the Blue Economy, as defined in its roadmap, Cap Business Indian Ocean is seeking qualified consulting firms, in partnership with NGOs, to carry out this project in the six island territories (Comoros, Madagascar, Mauritius, Seychelles, Réunion, and Mayotte).

Â

The funding amount for these services is limited to 285,000 euros.

Â

Â

The objectives of this research study are as follows:

Â

- (i) Literature Review Report
- (ii) Blue Tourism Cluster Development Plan
- (iii) Stakeholder Engagement
- (iv) Sustainability Framework
- (v) Capacity Building
- (vi) Financing Strategy
- (vii) Indian Ocean Blue Tourism Brand

Â

Â

Application

To submit your application and for details on the eligibility criteria, please click on the following link via dgMarket : [Technical Assistance for Developing the Blue Tourism Cluster for the Indian Ocean](#)

À

The Expressions of Interest must be submitted no later than **the 1st July 2025 before 4 PM (UTC+4)**.

Applications may be submitted to the address below before the deadline:

UCCIOI/Cap Business OI (Attention: Nawshin Mahadooda),

NG Tower, 2nd Étage, Suite 205, Cybercity, Ebène, Mauritius ;

or per email at : ocean@capbusiness.io and in copy direction@capbusiness.io

Please indicate the **Reference** : "EOI : Blue Tourism"

For additional information, please send us an email on: À ocean@capbusiness.io

À

À

This project is part of the 2021-2026 Action Program, funded by AFD – Agence Française de Développement

date création

mai 27, 2025